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「ロータリーに輝きを」 ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

「ともに栄え、ともに歩む」  岩崎昇一郎 
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・くずう原人まつり実行委員会  委員長 奥澤 昇様 他 

 

皆さんこんにちは。毎日暑い日が続きます。昨日佐野市で今年の最高気温が、37.2 度を観測しまし

た。次に寒い話しですが、昨日仙波町で、段ボール箱に入っていた成人女性とみられる遺体が発見さ

れ、今日は、早朝からヘリや中継車が現場へ駆けつけていました。一日も早い事件の解決を祈ります。 

では、本日のお客様を紹介します。 

原人祭実行委員会委員長の奧澤さんと事務局の方がお見えになっております。8月 23・24 両日の原人

まつりの成功をご祈念いたします。後ほど協賛金をお渡しします。 

岩崎年度、皆さんのご協力をいただきまして、はや一ヶ月が過ぎました。今は各種会合への出席や、

現況報告書の作成で、忙しい毎日です。現況報告書も、9月には皆さんにお渡しできると思います。 

話は替わりますが、8 月は会員増強月間です。今年度の行動計画・目標にもありますが、１名の会

員増が福島会員増強委員長のおかげで早々に達成できました。まだ 11ヶ月ありますので、尚いっそう

の会員増を目標とし、退会防止にも努力したいと思います。後ほど関野さんの入会式を行いますが、

会員増強月間での入会式とは、しゃれた演出ではないでしょうか。 

  まだまだ暑い日が続きます。週末には台風 12 号の影響で、大雨・洪水等が予測されます。お体に気

をつけ、天候の変化にも注意してお過ごしください。 
くずう原人まつり協賛金寄贈   

くずう原人まつり 

実行委員会 委員長 

  奥澤 昇様 

新入会員入会式  関野 仁会員 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 



 

 

誕生祝 新田 実会員 

 

1. 本日は、岩舟クラブ例会に田澤ガバナー補佐が事前訪問に出席されております。

また、片柳幹事が書記として同行しています。

2. 7 月 31 日「秋の自然に親しむ会」合同会議に田澤ガバナー補佐、中野委員長、本島副幹事の

で出席しました。 

3. 8 月 9 日(土)IAC 年次大会に、田澤ガバナー補佐、片柳幹事、中野委員長の

4．8 月 10 日（日）ロータリー財団地区補助金説明会がガバナー事務所であります。

中田財団委員長が出席します。なお、地区補助金は、￥

 

 

1. 7 月 31 日「秋の自然に親しむ会」実行の合同会議が開催されました。

委員会報告にて詳細は報告させていただきます

2. 2014 年 9月 21 日(日)地区大会本会議が先に配布したパンフレットの通り開催されます。

本日より出席確認をさせていただきます

3. ＩＡＣ合同例会が 8月 19 日予定されています。

顧問の家富先生は病気治療のため今回は欠席になります。

4. 奥山会員が検査入院とのことでしばらく例会を欠席する旨連絡を頂きましたので報告いたします。

5. くずう原人まつりが 8 月 23・24

6. 新入会員 関野さんが本日より出席いたします。

 

【青少年奉仕委員会】  中野勇夫

  ・｢秋の自然に親しむ会｣ 参加依頼の件

    日時 11 月 26 日(日) アリーナ田沼

    場所 宇都宮りんご園、こども総合科学館

会 長 報 告 

会 員 表 彰 

各委員会報告幹事

副 幹 事 報 告 
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本日は、岩舟クラブ例会に田澤ガバナー補佐が事前訪問に出席されております。

また、片柳幹事が書記として同行しています。 

日「秋の自然に親しむ会」合同会議に田澤ガバナー補佐、中野委員長、本島副幹事の

年次大会に、田澤ガバナー補佐、片柳幹事、中野委員長の

日（日）ロータリー財団地区補助金説明会がガバナー事務所であります。

中田財団委員長が出席します。なお、地区補助金は、￥173,400 です。 

日「秋の自然に親しむ会」実行の合同会議が開催されました。 

委員会報告にて詳細は報告させていただきます 

地区大会本会議が先に配布したパンフレットの通り開催されます。

本日より出席確認をさせていただきます 

日予定されています。 

顧問の家富先生は病気治療のため今回は欠席になります。 

奥山会員が検査入院とのことでしばらく例会を欠席する旨連絡を頂きましたので報告いたします。

24 日開催されます。 

関野さんが本日より出席いたします。 

中野勇夫委員長 

参加依頼の件 

アリーナ田沼 8:40 集合 

宇都宮りんご園、こども総合科学館 

本日は、岩舟クラブ例会に田澤ガバナー補佐が事前訪問に出席されております。 

日「秋の自然に親しむ会」合同会議に田澤ガバナー補佐、中野委員長、本島副幹事の 4 人

年次大会に、田澤ガバナー補佐、片柳幹事、中野委員長の 4人で出席します。 

日（日）ロータリー財団地区補助金説明会がガバナー事務所であります。 

地区大会本会議が先に配布したパンフレットの通り開催されます。 

奥山会員が検査入院とのことでしばらく例会を欠席する旨連絡を頂きましたので報告いたします。 



 

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 

33 名 

本日の欠席者 大嶋 

前回の出席 

(修正) 

前例会日

7/22 

            ・アシスタント

               ・例会場

        

岩崎昇一郎君 新入会員 

小曽戸健治君 
関野さん入会お目出とうございます。一緒に頑張りましょう。

今後とも宜しくお願い致します。

本島佳明君 関野さん 

野部栄一君 お暑うございます。又、新入会員をむかえて。

福島秀治君 
関野さん入会おめでとうございます。

今後とも会員の皆様と仲良く活動していきましょう。

新田 実君 
8 月 8 日が

今年は、石川県能登半島で誕生後を迎えます。

土屋 登君 齋藤孝之様

関野 仁君 
この度は当クラブへ入会させていただきありがとうございます。

今後共、ご指導のほど、よろしくお願いします。

須藤功一君 新入会員の関野仁さんをお迎えして。

会報委員会 委員長

 

ニコニコＢＯＸ報告 

欠席の連絡 
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 義務出席者数 欠席数 事前メーク

 22 名 5 名 1 名

 奥澤 杣津 坪内 永井 会員 

前例会日 欠席数 事前メーク 

 5 名 1 名 

アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

 関野さんをお迎えして。ロータリーを楽しんで下さい。

関野さん入会お目出とうございます。一緒に頑張りましょう。

今後とも宜しくお願い致します。 

 入会ありがとうございます。これから宜しくお願い致します。

お暑うございます。又、新入会員をむかえて。 

関野さん入会おめでとうございます。 

今後とも会員の皆様と仲良く活動していきましょう。 

日が 65 歳の誕生日です。皆様に祝って頂きありがとうございました。

今年は、石川県能登半島で誕生後を迎えます。珠洲カキが旬です。ごちそうさま！

様 代表取締役に就任おめでとうございます。

この度は当クラブへ入会させていただきありがとうございます。

今後共、ご指導のほど、よろしくお願いします。 

新入会員の関野仁さんをお迎えして。 

委員長 吉澤慎太郎   副委員長 真下裕史   委員

須 藤 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 委 員 長 

メーク 出席率 

名 85.3％ 

修正出席率 

97.0％ 

８４－１０３２（サムディー） 

８５－４４５１ 

関野さんをお迎えして。ロータリーを楽しんで下さい。 

関野さん入会お目出とうございます。一緒に頑張りましょう。 

入会ありがとうございます。これから宜しくお願い致します。 

 

誕生日です。皆様に祝って頂きありがとうございました。 

珠洲カキが旬です。ごちそうさま！ 

代表取締役に就任おめでとうございます。 

この度は当クラブへ入会させていただきありがとうございます。 

委員 大嶋信太郎 


